" A Villotran, ce 10 septembre 2017 , ils sont venus jeunes et moins jeunes , ânes et calèches pour cette traditionnelle randonnée sous une météo bienveillante .

Ensemble ils sont partis sur les chemins ceinturant le village pour un parcours de 7 kilomètres , les uns dans leur voiture gaiement tirée par leurs compagnons aux grandes oreilles ,



les autres au pas parfois rapide de leurs équidés mais tous joyeux malgré une longue montée à travers bois ;



joyeux de se retrouver autour de la table pour savourer une boisson rafraichissante



ou apéritive offerte par anena et dévorer chacun son repas tout en échangeant des idées constructives sur le prochain parcours Agillity et reprise de dressage en avril 2018 .

c'est après le café que les départs s'enchainent , les " au revoir " aussi jusqu'aux prochaines retrouvailles "

Michel



Photos de François DUCROCQ